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福岡県商工会連合会

1月

◎福岡県商工会連合会　会長より新年のご挨拶
◎事業承継に関する、補助金情報を含めたさまざまな事例
◎県青連･県女性連･県壮青連の活動報告、食商談サイト「OISA」のご案内
　ハローワーク求人申し込み情報

伝統とスピリットを、未来へつなぐために

【取 材 協 力】  ㈲ K’sステージ／㈱磯家食品／ソネック工機㈱／吉貝自動車整備工場
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地域の経済団体として
事業者の皆さまのお力になりたい

会員ならびに関係者の皆さま、新年あけましてお
めでとうございます！

新型コロナウイルス感染症から、やっと抜け出せ
そうな雰囲気の半面、オミクロン株という変異株の
登場に、やや不安が残る中での新年です。早期に収
束し、経済回復の年になることを願っています。

まだまだ「ウイズコロナ」の中ですが、国や福岡県
の支援策を最大活用しながら、地域の経済団体とし
て事業者とりわけ小規模事業者の皆さまのお力にな
れればと考えています。ぜひ多くの方に商工会を活
用していただきたいと思います。

事業承継は一朝一夕には行えず、
早期に着手することが重要！

昨年、全52商工会を巡回させていただき、各会
長さんの意見をお伺いしました。商工会ごとに会
員数や職員数、財政状況などそれぞれ違いがあり、
地域に合ったきめ細かな対応の必要性を痛感しま
した。

現在、商工会連合会は、「組織変革」と「情報の共
有化」を重点事項として取り組んでいます。正副会
長会議を毎月１回定例化し、各委員会の内容の報告
をもとに意見交換するなど、トップダウンとボトム
アップの両面から、情報の共有化を図っているとこ
ろです。現在、商工会の重要課題である事業承継に
ついても共有化し、52商工会一体となって推進し
ています。

今回、事業承継を特集テーマとしていますが、小
規模事業者の皆さまは高齢者の方が多く、これまで
以上に差し迫った問題となっています。「わたしの
代で店をたたむつもり」と思っている方も、できる
だけ従業員の方や同業者の方などに承継される形が
望ましいと考えています。働く場がなくなれば、地
域経済もまた衰退していきます。

弊社の話で僭越ですが、４年前、長男へ事業承継
しました。息子が跡を継ぐ決意をして10年間、修
行して仕事ができるようになり、私も贈与税の控除
を活用しながら、株の移転を進めていたタイミング
で事業承継を決断しました。一番嬉しかったのは、
長男が代表取締役になった瞬間、サラリーマン感覚
が抜け「経営者」に変わったことです。一昨年、私が
代表取締役を抜け、１人代表になると就業規則作成
などの経営改善に乗り出したり、金融機関さんとの
良好な関係性を築くなど、前向きに取り組んでいま
す。ずいぶん時間がかかりましたが、早期に取り組
んでよかったというのを実感しています。

事業承継は自社の未来を託す後継者を決めること
から始め、次期経営者に育成していかなければなり
ません。事業用資産や経営資源の承継にも時間がか
かります。事業承継を着実に進めるには、早めの着手
が重要と考えています。商工会では、事業承継診断や
専門家派遣、セミナー開催など、事業承継にあたって
様々な支援メニューを準備し、お手伝いをさせていた
だいています。是非、商工会までご相談ください。

終わりに、会員の皆さまならびに関係各位にとり
まして、本年が飛躍する年になりますよう、心より
ご祈念申し上げます。

New Year Interview

令和４年  年頭あいさつ

事業承継で、
新たな未来を切り拓く！

福岡県商工会連合会  会長　花田 稔之
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本格的に法人の事業承継に携わるのは初めての経験でした。従業員の中には菊池会長の親族も多く、持株の移転などデリケートな課題
もありましたが、「1年で事業承継を終わらせる」という菊池会長の強い思いと、自ら事業承継について深く学ぼうという姿勢に心を打
たれました。私にとっても良い勉強になりました。引継ぎ支援センターの専門家との連携が、円滑に事業承継を進められた大きな要因
です。今後はグループ会社の事業承継も控えており、中山社長と密に連絡をとりながら全力でバックアップして参ります。

早良商工会／経営指導員　黒木 伸

平 成10年 に 菊 池 理 昭 さ ん が 創 業 し た
「K’sステージ」は、大手ガス会社の協力会社と
して、住宅にLPガスを供給する配管工事を手
がけている。「自分が65歳になるまでに会社を
後継者に託そう」と決めていた菊池さんは、平成
14年に入社した従弟の中山誠一さんの仕事ぶり
を見て、幼い頃から信頼していた中山さんこそ
適任と思い定め、後継者育成に力を注いできた。

平成24年にはグループ会社を立ち上げて内
装・外装工事も手がけるようになり、両社で
12名の従業員を抱えるほどにグループは成長
した。「今こそ事業承継の時期」と決断した菊池
さんは、セカンドオピニオン先として商工会の
扉を叩いた。

事業承継の課題は株式の移転と配当で、その
ために税の知識を深めたいという菊池さんの意
を汲み、担当の黒木指導員は事業承継を専門に
行う福岡県事業承継・引継ぎ支援センターに協

力を仰いだ。三位一体で取り組んで令和2年に
事業承継計画の策定支援等を実施し、福岡県事
業承継準備応援補助金でホームページを新設。事
業多角化に伴い必要な工具を購入した。また社屋
建設の際に菊池さんが連帯保証人になっていたこ
とから、財務負担を減らすため銀行の経営者保証
を外し、令和3年2月に取引金融機関の承諾を得て、
5月の決算時に事業承継の手続きを完了した。

現在、後継者の中山さんは現場を駆け回る
毎日を過ごしているが、菊池さんは経営面を含
め事業承継の最終ゴールを令和4年5月の決算
時と決めている。「私がきっぱり身を引くこと
こそ、新たな成長につながるのです」と菊池さ
ん。中山さんは「菊池会長の指導を仰ぎながら、
経営に取り組んでいきたい」と答える。ともに

「今後は地域密着型の事業をメーンにしていき
たい」と同じビジョンを描き、固い絆で結ばれ
た二人の瞳には期待とやる気が満ちていた。

信頼関係をもとに丁寧に後継者を育成し
引継ぎ支援センターとの三位一体で承継を実現

有限会社 K’sステージ
代表取締役 中山誠一
福岡市早良区
内野8-16-55
Tel：092-804-0012

　 施工現場は福岡県全域で戸建
住宅、アパ―ト、新築マンショ
ンと多岐にわたる　 従業員同士
の仲が良く、風通しの良い社風 
　 脊振の山々に抱かれた平成30
年に移転した真新しいオフィス

お問い合わせ先中小企業のベストパートナー お客様相談フリーダイヤル

市町村からセーフティネット保証４号の認定を受けた方
（売上高20％以上減少）

令和4年3月1日までに認定申請を行い、
認定書の有効期間内に保証協会へ保証申込が必要

47都道府県
0.80%

融資対象者

指定地域等
当協会基準保証料率

取扱期間

新型コロナウイルス感染症の影響を受けた
中小企業者・小規模事業者の皆さまの
資金繰り支援のため実施しています

『セーフティネット保証４号』の指定期間が
令和４年３月１日まで延長されました。

新型コロナウイルス感染症に係るセーフティネット保証4号の指定期間が延長されました新型コロナウイルス感染症に係るセーフティネット保証4号の指定期間が延長されました新型コロナウイルス感染症に係るセーフティネット保証4号の指定期間が延長されました

事業承継
のすすめ

1

1

2

1

3

2

3

菊
池
理
昭
さ
ん

中
山
誠
一
さ
ん



4 商工会 NEWS Fukuoka-Pref.　令和4年1月 ※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。

私が着任した時、青年部長の竜哉さんが大木町のことをいろいろと教えてくださいました。青年部主催の祭りを一緒に運営し、感無量
で涙したのも良い想い出です。竜哉さんは勉強熱心で常に新しい情報にアンテナを張られています。代替わり以前から堅実経営を実践
され、代表者勘定の精算など家業体質からの脱却を図って、財務面はもとより経営基盤の改善に取り組んで来られました。創業100年
を目前にした磯家食品さまは地域の誇り。これからもお役に立てる存在として、伴走型支援を続けます。

大木町商工会／経営指導員　小川 徹

創業90年の株式会社磯家食品は2015年、
祖父、父に続いて三代目の磯野竜哉さんが経営
を受け継いだ。これを機に申請した福岡県の経
営革新計画が承認され、ものづくり補助金を活
用して成型機やタンク、カッターを導入し、チョ
コレートクランチの商品化に成功した。従来の
飴類やウェハース、せんべいに新アイテムが加
わり、製品ラインナップは広がった。2020年に
は持続化補助金コロナ対応型にも採択された。
「ロスを軽減して生産効率を上げるために

も、製造体制の見直しは長年の課題でした。財
務基盤が安定したので、代替わりのタイミング
で設備投資に踏み切りました」と磯野社長は語る。

そもそも家業を継ぐ気は無かった。大学卒
業後は異業種へ就職して大阪で働き始めたが、
その年の夏、先代の父が脳梗塞で体調を崩した。
介護と仕事と家事に追われる母の姿や、長年尽
くしてくれた職人の定年退職が近づいていると

いった事情から、帰郷して家業に入る決意した
のは23年前のことであった。

職人たちに仕事を教わり、家業に一から向
き合った。少しずつ視野を広げながら経営を見
直し、財務基盤の強化など体質改善に取り組ん
だ。商工会とのつきあいは父の時代から。自身
も青年部で活動し、DOCOREショップにオリジ
ナル製品を置いて新商品の開発にも取り組んだ。

現在、生産しているのは、OEM製品5アイ
テムと自社ブランド3アイテム。新たに整えた
生産体制を生かしながら、もう少しアイテムを
増やしたいと考えている。
「大切なのは〝続ける〟こと。まもなく創業

100年を迎えますし、自分の代でつぶすわけ
にはいかない。背伸びをせず、守るべきは守
り、変えるべきは変え、家業から企業への基盤
整備を果たすのが私の役目です」と力強く語る。
100年企業への歩みは着実に進んでいる。

創業100年に向けて生産体制を整え
新たな挑戦を続ける、老舗菓子メーカー

株式会社 磯家食品
代表者 磯野竜哉
三潴郡大木町横溝82-3
Tel：0944-32-1138

　 銅鍋で熱した水飴がさまざま
な飴に形を変える。　ウェハー
スの製造過程。　人気商品の『茶
あめ』は量販店のほか、お茶屋さ
んにも置かれている。

楽天市場ウェブサイトにて

福岡県の逸品の数 を々、全国の皆様にお届けします。

QRコードから
出店中
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TEL：092-441-6922

詳しくは
こちらから

相談無料 月曜日～金曜日（祝日を除く）9:00～17:00経済産業省所管
福岡県事業承継・引継ぎ支援センター

〒812-8505

前任の安本指導員が信頼の基盤を作ってくれていたので引き継ぎもスムーズでした。卓越した技術力と柔軟な対応力で取引先
から高い信頼を寄せられ、堅実な経営を続けられています。新型機械の導入後はスライサー仕上げが楽になった、リードタイ
ムが短縮したなど、着実な成果が出ています。労働環境を整備して無駄を省き、新人が育ちやすい環境づくりに取り組まれて
います。今後も人材育成やさらなる設備投資など、前向きな経営課題をともに解決する存在として、お役に立ちたいですね。

吉富町商工会／経営指導員　岡部 幸眞（写真左）　【前担当】安本 諭（写真右）

創業71年目のソネック工機株式会社は、
省力化設備や自動化装置の設計・製作・据付、
また各種治具・鉄枠・鉄筋の製造を手掛ける

〝鉄のプロフェッショナル企業〟である。
三代目社長の仲宗根哲也さんは2020年3月

に事業承継補助金を申請し、同年秋に新型機械
を2基導入した。これによって作業効率と生産
性が向上し、より働きやすい現場になった。
「モノづくり補助金の申請を考えていたとこ

ろ、前任の安本さんから〝今回は事業承継補助金
でいきましょう〟とアドバイスしてもらいました」
と仲宗根社長。事業承継補助金が申請できるの
は承継後5年以内で生涯に一度限り。申請件数
が少ないため採択の可能性は上がる。モノづく
り補助金はより多額の設備投資が必要になった
時に申請すれば良いという判断だった。
「こうした見極めは私たちにはできません。

状況を把握して的確にアドバイスし、申請作業

もきめ細かくサポートしてもらい本当に助かり
ました」と振り返る。安本指導員の異動で岡部
指導員が担当となり、導入後のフォローとより
深い関係構築を進めている。

そもそも沖縄出身の祖父が各地の港を転々
としながら船のエンジン修理を手がけたのが、
同社の原点だ。吉富町に定着後、父が兄弟で力
を合わせ、大手設備メーカーや自動車メーカー
の協力会社として技術力を磨いてきた。
「引き継ぐべきは技術力。また変革すべきも

のには勇気をもって挑戦したい」と語る仲宗根
社長。現在その技とノウハウを次世代に伝える
ため、広く人材を求めるとともに労働環境の改
善に取り組んでいる。従業員は30代から70代
まで幅広いが、中心は中高年のベテラン層。勤
務時間や休日もできる限り本人の裁量に任せ、
長く安心して働ける環境整備が進行中だ。同社
の将来を見据えた挑戦が、今日も続いている。

最新機器の導入で生産効率を上げ
働きやすい環境づくりへ改革を進める

ソネック工機 株式会社
代表者　仲宗根 哲也
築上郡吉富町大字直江664
Tel：0979-24-3333

　 形鋼切断用の大型バンドソー。
　インバータ変速で速度調節が
自在な帯ノコ盤。　完成度の高
い製品を生む、技術力とノウハ
ウが持ち味。
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昌章さんは高校の先輩で共通の話題が多く、就任後すぐに打ち解けて信頼関係を築けたことも、事業承継がスムーズに進んだ理由です。
何よりも山本前指導員から続く、丁寧な支援実施があったからこそ成功したのは間違いなく、商工会が一丸となった好例と言えます。
昌章さんは休日返上でお客さまや同業者の相談に乗るなど、とても優しい方です。その人柄と確かな技術、お父さまの思いを受け継いだ
経営姿勢が多くのお客さまに支持され、本当に頭が下がります。今後も信頼を深め、しっかり寄り添いながら伴走型支援を行って参ります。

桂川町商工会／経営指導員　梅田 将文

「吉貝自動車整備工場」は、昭和53年に前代
表の吉貝智さんが創業した。19年前からは息子
の昌章さんと親子で力を合わせ、“町の車屋さん”
として地域のカーライフをサポートしてきた。

昌章さんによれば、口数の少ない職人気質
の智さんとは新技術の導入などでしょっちゅう
衝突したそうだが、父子の２人体制になってか
ら顧客は大幅に増加した。事業承継の話が出た
のは、平成30年に智さんが大病を患ったのが
きっかけであった。それ以前に昌章さんは工場
の新築計画を立てていたが、平成6年改正の土
地区画整理法で、土地が住宅専用と定められて
いたことがわかり、なかなか着工できずにいた。

昌章さんは町役場の企画財政課にかけあい、
計画立案から3年後、ようやく特例措置対象に。
その際、前任の山本指導員に融資の相談をした
ところ、融資と併せて持続化補助金を案内され、
令和2年に補助金を活用してホームページを作
成、新工場も完成したが、老朽化した事務所と

倉庫を含めて経営の見直しが急務となった。
そこで、昌章さんが実質的な経営判断がで

きるよう令和3年1月に代表者変更を実施した。
4月から新担当となった梅田指導員が事業承継
の支援策を案内し、同社の事業承継支援に奔走。
6月に経営革新計画による中期事業計画を策定
し、事業承継・引継ぎ補助金を申請したところ、
9月に計画が承認された。現在、事務所と倉庫
スペースの改築工事が順調に進んでいる。
「言葉に出さなくても親父とは心は通じ合っ

ています。でも具体的な話し合いができず悩ん
でいました」と語る昌章さん。そんな親子の間
を、商工会がしっかり取り持った。「ハード面
もソフト面も全力でサポートしてくれます」と
親子の商工会への信頼は厚い。

県の自動車整備振興会飯塚支部副会長を務
め、同業者からも頼りにされている昌章さん。
新たなステージに向けて、期待に胸を膨らませ
ているところだ。

親子で築き上げた“町の車屋さん”
新社屋工場を舞台に、次なるステージへ

吉貝自動車整備工場
代表 吉貝昌章
嘉穂郡桂川町土師29-1
Tel：0948-62-2447

　今後ニーズの高まる福祉車両
など、車高が高い車に対応でき
るようリフトを導入　　ハイブ
リッドカー共用のオイル交換機
導入で作業効率が格段に向上
　 各所に最新設備を取り入れた
新しい工場

確定申告期に向け、おススメしています！！

3

3

1

1

2

2

事業承継
のすすめ

4
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福岡県商工会連合会

福岡県商工会連合会

県青連

県壮青連

Report

Report

11月17日（水）、グランドハイアット福岡で「商工会青年部 
主張発表全国大会」の壮行会が開催されました。
これは12月7日に久留米市内で行われる全国大会に九州代
表として出場する、小林孝昭さん（宇美町商工会青年部）に
エールを贈る会で、県内外から230名の青年部員と来賓が参
集しました。県連の花田稔之会長による来賓挨拶や、参加者
からの激励を受けた小林さんは、本番さながらの熱のこもっ
た主張発表を披露しました。
小林さんの全国大会への進出は、これに先立って開催された

「若い経営者の主張 九州ブロック大会」で最優秀賞を受賞し
た結果です。昨年度はコロナ禍で開催中止となったので、福
岡県代表が最優秀賞に輝いたのは令和元年の堤裕一郎さん

10月25日（月）～ 26日（火）に、宗像市にてチャリティゴル
フおよび研修会を開催いたしました。チャリティゴルフには、
県壮青連会員をはじめ各部会より94名の方々が参加。集まっ
たチャリティ金より、45,500円を九州盲導犬
協会、残り45,500円を全国連災害対策基金へ
合計91,000円の寄付を行う予定です。
チャリティゴルフ終了後の研修会では、事業
者向け補助金活用の事例紹介、盲導犬による
社会福祉向上についての研修、また、県青連
第14代会長の小林正勝氏を講師としてお招き
し、宗像市を中心とした地域発展への道のり

（八女市商工会青年部）に続いて2大会連続となりました。さ
らに全国大会でも最優秀賞を受賞すれば、同じく堤裕一郎さ
んに続いて2大会連続の快挙で、大いに期待がかかります。
感染対策を万全に施した会場で参加者は交流を深め、壮行会
は盛況の中、幕を閉じました。

についてご講演いただきました。
コロナ禍による活動自粛を経て、久しぶりに開催できた交流
の機会で、参加者は有意義な時間を過ごすことができました。

令和3年度 商工会青年部 主張発表全国大会 壮行会

令和3年度 チャリティゴルフ大会および研修会

福岡県商工会連合会県女性連 Report

令和3年度 商工会女性部 幹部研修会が、11月16日（火）・
17日（水）の2日間にわたって福岡市の「ヒルトン福岡シー
ホーク」で開催され、123名の女性部幹部が参加しました。
1日目は、「リーダーに必要な防災知識及び災害対策について」
というテーマで、元内閣府防災担当審議官の佐々木晶二氏が
災害時の基礎知識について講演されました。続いて薬剤師で
禅僧の太瑞知見氏が「お釈迦様の薬箱」というテーマで、現代
科学と伝統医学を交えて、健康と人生について説かれまし
た。その後の交流会では、コロナ感染拡大防止のためアトラ
クションは行わず、女性部の情報交換や親睦を深めることがで
きました。
2日目は、スマホ動画クリエイターの佐々木晋氏が「動画を
使って集客する！ YouTubeの活用法」というテーマで、動
画を使った集客方法について講演されました。自社の独自性

を改めて考えることで集客の糸口を見出すという、興味深い
内容でした。続いて「盲導犬の一生との関わり方」というテー
マで、公益財団法人九州盲導犬協会より、女性部事業でもあ
る盲導犬募金がどのように社会福祉に貢献しているか講演さ
れました。
コロナ感染拡大防止に配慮した講演会のみの開催でしたが、
互いの活動状況など情報交換も十分にでき、「今後の事業活
動に役立てたい」という声が数多く寄せられました。

令和3年度 商工会女性部 幹部研修会を開催しました！
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福岡県商工会連合会

1月

◎福岡県商工会連合会　会長より新年のご挨拶
◎事業承継に関する、補助金情報を含めたさまざまな事例
◎県青連･県女性連･県壮青連の活動報告、食商談サイト「OISA」のご案内
　ハローワーク求人申し込み情報

伝統とスピリットを、未来へつなぐために
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厚生労働省・都道府県労働局・ハローワーク

マイページ
開設手順

求人者マイページ Information

ハローワークインターネットサービス上に求人者専用の「求人者マイページ」を開設すると、会社のパソコンから求人申し込みや
内容変更などのサービスをご利用いただけます。

●求人者マイページ開設するには、ログインアカウントとして使用する、事業所のメールアドレスが必要です。
●詳しくは厚生労働省HPをご参照ください。
アクセスは　●URL:https://www.hellowork.mhlw.go.jp/ 　●右記QRコードから
　　　　　　●「ハローワークインターネットサービス」で検索

URL：https://fukuoka-oisa.com　
ＩＤ：guest@fukuoka-oisa.com　パスワード：V7q6jt
ＱＲコードを読み取るとログインページに移動します。上記のID、パスワードで
ゲスト用ページにログインできます（一般ページの機能制限版です）。
ログイン後に左上の「OISA」ロゴマークをクリックすると、トップページが表示されます。

当サイトは「福岡の食」の販路拡大を行うサイトであるため、下記に該当する商品を取り扱う事業者がご登録頂けます。
●県産農林水産物及び、それを利用した加工品。●県内の事業者が製造した加工品のうち、「福岡の食」と親和性がある商品。※他県もしくは国
外の食のイメージが強い加工品の掲載はご遠慮願います。　（例）OK：明太子、うどん　　NG：カラシレンコン、乾燥ホタテ、キャビア

●求人の申し込み
会社のパソコンから求人を申し込むことができます。過去に申し込み済
みの求人データを活用して求人を申し込むこともできます。

●申し込んだ求人内容の確認・変更や求人の募集停止、
　事業所情報の変更など
●事業所の外観、職場風景、取扱商品などの画像情報の登録・公開
●ハローワークからオンラインで職業紹介を受けること
　(オンラインハローワーク紹介）
●求職者からの応募を直接受けること（オンライン自主応募）

オンライン自主応募はハローワークによる紹介ではないため、ハロー
ワーク等の紹介を要件とする助成金の対象外です。

●ハローワークからご紹介した求職者（応募者）の紹介状の確認、
　選考結果（採用・不採用）の登録（ハローワークに連絡）

応募者本人には、選考結果を直接ご連絡いただく必要があります。
●メッセージ機能
　〈ハローワークからご紹介した求職者（応募者）とのやりとり〉

メッセージをやりとりできるのは、相手方の求職者が「求職者マイペー
ジ」を開設している場合に限られます。

●求職情報検索
ハローワークに登録している求職者のうち、経歴、専門知識、資格や希
望条件など求職情報を求人者にＰＲ（公開）することを希望している方々
の情報（氏名、連絡先などの個人が特定される情報を除く）を検索できま
す。有効中の求人がある場合に利用できます。

パソコンからハローワークの求人申し込みができます。

サービス内容

〈あなたとバイヤーをつなげる、コンテンツの一部を紹介〉

サイト閲覧用ID・パスワード

福岡県 農林水産部 
福岡の食販売促進課 （担当）田中、長野
Tel 092-643-3514　
E-mail fukushoku@pref.fukuoka.lg.jp

詳しくは

福岡県農林水産部　福岡の食販売促進課OISA（オイサ） Information

ウィズコロナの中、「新しい生活様式」に対応した県産農林水産物
の販売促進のため、外食事業者等とのBtoB 商談用ポータルサイ
ト「OISA」を立ち上げました。

「福岡の食」に興味のあるバイヤーと「福岡の食」に携わる産地の皆

さまがオンライン上で商談を進められるよう設計し、無料でご利
用いただけます。
当サイトを通じて、県主催のオンライン商談会や、民間主催の大
規模商談会への出展案内などの情報をお届けします。

福岡の食 商談サイト「OISA」を、無料でご利用いただけます。

検索機能 「福岡の食」に興味あるバイヤーを探せます バイヤーが対応可能な商流・物流と共に登録されており、条件が合いそ
うなバイヤーを検索できます。

商談機能 気になるバイヤーにすぐアプローチできます サイト内からすぐバイヤーへ「商談申し込み」可能。サイト内のメッセー
ジのやり取りで販路開拓に役立ちます。

お悩み相談 お悩みごとをバイヤーに発信できます 「在庫セールをしたい！」「こんな商品を開発した」etc…お悩みごとを投
稿するとバイヤーから嬉しい反応があるかもしれません。

LINE、メール配信 更新情報を配信します 登録いただいたお悩みごとなど、サイトの更新情報を、週に１回程度
SNSやメールでバイヤーへ配信します。

FCPシート作成
アドバイス 「響く」商品規格書を作りませんか 商談用資料作成のプロに、サイト上からアドバイス依頼ができます。

オンライン商談
How to How toオンライン商談 オンライン商談を主催できるよう、ビジネスチャットツールの使い方ガ

イドを掲載します。

※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。

※QRコードは(株)デンソーウェーブの登録商標です。

登録可能
業者


